
 

 

 

 

                      全幼研 理事長  福井 直美 

 7 月 30 日・31 日の岐阜大会が近づいてきました。 

そこで、６月 13 日・14 日の二日間、岐阜市長柴崎正直様、 

教育長早川三根夫様へのご挨拶と公開園、会場との打ち合 

わせに、難波事務局長と二人で行って参りました。 

 岐阜はすでに 30 度を超える気温でしたが、1 か月後 

にはさらに夏らしい天候になっていることと思いますが、皆様気持ちよく準備をしてく

ださっていました。 

 大会の講演や提案も期待していますが、長良川の鵜飼いの準備も進み、夜にはライト

アップされている岐阜城等、観光も楽しみです。 

 岐阜市を中心に広範囲にわたる公開園でも当日の保育を考え、参観の皆様の保育の参

考になるようにと資料の準備も進めてくださっています。田園風景を楽しみながら、私

どもも子供たちの元気な姿に当日に思いをはせてきました。 

 皆様、ぜひお申込みいただき次は岐阜の地でお目にかかりましょう。 

 杉山運営委員長様はじめ役員の皆様方、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

岐阜でお目にかかりましょう！     

 

 

 

 

 

 

省しょう！  



 

 

       

 

 

 

 

 

 


